



El director de la Academia Puertorriqueña de la Historia, doctor Jorge Rodríguez Beruff, y el pleno de académicos numerarios expresan su más profundo pesar por el fallecimiento del doctor Cruz Miguel Ortiz Cuadra. Se trató de un muy destacado intelectual que investigó con pasión ángulos poco estudiados de la historia del país como lo son la alimentación y la culinaria. Su libro *Puerto Rico en la olla* es ya un clásico de la historiografía puertorriqueña. Humacaeño por raigambre y por dedicación universitaria, recibió la Medalla Núm. 4 de la Academia Puertorriqueña de la Historia el 18 de octubre de 2018. Su discurso de incorporación, “Comida, alimentación y cocina: la trilogía olvidada de la historiografía puertorriqueña”, resalta su afán por encontrar en las prácticas cotidianas de la cocina y la mesa, claves y ubicaciones insoslayables de nuestro devenir como pueblo caribeño. Además de su labor como catedrático de la Universidad de Puerto Rico en el Recinto de Humacao, Ortiz Cuadra amplió su ámbito docente en las redes sociales por medio de su portal *The Foodstorian*. Agradecemos su generosidad y compromiso, y echaremos de menos su cordialidad y amabilidad en el trato. Reciban sus familiares, colegas, amistades, alumnos y la comunidad inspirada por su trabajo, nuestras condolencias y el reconocimiento a sus dotes como historiador, escritor y maestro.